

# Freunde aus der Bretagne kommen

## Gemeindepartnerschaft feiert 25-jähriges Bestehen – Festabend und Festakt vorgesehen

Von Robert Beck

**Schierling.** Vom 2. bis 9. Juni kommt eine Reisegruppe aus Penmarc'h, darunter die Stadträte Virginie Canon, Gilles Mercier und Florence Guichaoua auch offizielle Vertreter der kommunalen Stadtverwaltung, nach Schierling. Zu feiern gibt es diesmal den 25. Jahrestag der Unterzeichnung der Städtepartnerschaftsurkunde. Die Festwoche wird finanziell auch durch den deutsch-französischen Bürgerfonds bezuschusst.

Die Gäste aus Penmarc'h reisen, teilweise mit dem Flugzeug und teilweise mit dem Auto nach Schierling. Die Mehrheit kommt bei befreundeten Gastfamilien unter, andere nutzen die mittlerweile reichlich vorhandenen Übernachtungsmöglichkeiten in Schierlinger Hotelzimmern.

### „Strammes“ Programm

Der Verein Freunde Eggmühl-Penmarc'h im Markt Schierling hat für die Besucher ein „strammes“ Programm für deren einwöchigen Aufenthalt zusammengestellt. Die Punkte umfassen „Kiachlbacken“ bei einer Gastfamilie in Unterdeggenbach, eine „Bockerlfahrt“ durch die Gemeinde, Besuch des Hauses der bayerischen Geschichte in Regensburg sowie weitere Ausflüge zum Kloster Weltenburg, Waldwipfelweg und Glasdorf im Bayerischen Wald sowie nach München mit Einkehr im Hofbräuhaus.

Bei der Besichtigung von Schierling und den Ortsteilen wird das Augenmerk auf das Thema Natur und Umweltschutz gelegt. Begleitend zum Besuch der französischen Gäste wurde im Kunstunterricht der Schierlinger Schulen eine Mal-



Der Markt putzt sich heraus. Etwa 45 Besucher aus der bretonischen Partnerstadt kommen in den Pfingstferien nach Schierling, um die Gemeindepartnerschaft mit Penmarc'h zu feiern.

Foto: Robert Beck

aktion initiiert. Dabei haben Schüler Bilder zum Thema Schierling-Eggmühl-Penmarc'h gemalt. Diese Kunstwerke werden auf große Transparente gedruckt und im Pindl-Park in Schierling aufgestellt.

### Bayrischer Abend

Der Festabend der Partnerschaftsvereine wird am Freitag, 3. Juni im Saal des Gasthauses Kirchenwirt gefeiert. Dabei wird ein gemeinsames Musikprojekt bei dem zwei bretonische Dudelsackspieler

mit einem bayerischen Bläserensemble spielen werden, ein besonderes Zuckerl sein. Der offizielle Festakt zum 25. Jubiläum der Partnerschaftsunterzeichnung, ausgerichtet vom Markt Schierling findet am Pfingstsonntag, 5. Juni, in mehreren Etappen statt.

Der Festtag startet mit einem Weißwurstfrühstück beim Kirchenwirt, danach gibt's ein Kulturprogramm, bestehend aus einer historischen Führung durch Schierling und eine Kunstausstellung verschiedener Schierlinger Künstler im Alten Schulhaus. Die Festansprache

hält der Bürgermeister dann um 14.30 Uhr bei Kaffee und Kuchen im Hotel Vivo und um 18.30 Uhr findet ein „bayrischer Abend“ im Bräustüberl statt. Dazu ist die gesamte Bevölkerung geladen. Eine weitere Feier am 8. Juni im Pfarrheim schließt den Besuch mit einem Abschiedsabend ab.

### ■ Info für Gastfamilien

Im Vorfeld des Besuchs findet am 29. Mai um 19.30 Uhr eine Besprechung mit den Gastfamilien im TV Sportheim mit Übergabe der Info-Materialien statt.